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    追貝の縄文式土器 

 利根町では、多那、根利、園原、追貝 

などから縄文式土器の破片や石斧、石棒 

などの石器が発見されています。 

 千鳥の道路工事の時には、ほぼ完全な 

形の弥生式の壺が発見されたり、平川の 

日光神社の近くからも古墳時代のものと 

考えられている壺が発見されています。 

 縄文時代は、少し高い所に人が住み、弥生時代になると

人々は低い所で生活するようになったと思われます。 

 追貝の森山では、山妻有の桜の近くから多数の縄文式土器

の破片や石器が多数発見され、多くの人が住んでいたと考え

られます。（写真上は破片をあつめ復元された縄文式土器）  

平川の七ツ石 

 平川には、「こがね石」（写真下）「一ツ石」「厄焼く石」（あ

くやく）「大石」「姫石」「紋所石」「蛇石」とよばれる七つの

巨岩があります。 

 「こがね石」「厄焼く石」「紋所

石」は、日光神社から上組の道沿

いにあり、「大石」は宅地内にあり、

簡単に見つけることができます

が、他の石は山のなかにあり、簡

単に見つけることはできません。 
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安
倍
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し
な
け
れ
ば
い
い
だ
け
の
こ
と
で
す
。  テラス沼田に沼田市歴史資料館が７日、真田氏の後に

沼田藩を治めた土岐氏の子孫の方も参加し、記念式典が

開かれオープンしました。 

 歴史資料館は、縄文時代、沼田氏、真田氏、土岐氏の

時代、近代などの時代に 

分かれ様々な資料が展示 

されています。 

 企画展示室では、開館 

記念企画として「土岐の 

殿様資料展」が開かれて 

います。 

 群馬県メーデー利根沼田地区集会が１日、熊の子保育

園で開かれ、９０人が参加しました。 

               メーデー集会では、働

き方改革の問題や各団体

の活動などが報告され、

くらしと平和を守る活動

を広げ、憲法が生かされ

る社会を実現させようと

よびかけられました。 

 市役所や市議会、歴史資料館、市民活動センター、子ども広場、社会福

祉協議会などが入る、庁舎等複合施設「テラス沼田」が７日、オープンし

市役所業務がはじまり、歴史資料館の開館式もおこなわれました。 

 「テラス沼田」の１階には福祉 

カフェが入り、コーヒーやカレー 

などを楽しむことができます。 

 ２階には歴史資料館とＦＭ Ｏ 

ＺＥ、３階から５階に市役所が入 

り、議場は５階となりなります。 

 ７階にはスポーツジムが入り、 

ルーフガーデンからは武尊山など 

の山々を見ることができます。 

 議長や副議長、常任委員会の構成などを決める、市議会議員選挙後の臨

時市議会が１４日と１５日の２日間の日程で開かれます。 

                  議会運営の打ち合わせ会が８日に

開かれ、議長選挙や議席の決定、常

任委員会の構成などの臨時市議会

について話し合いました。 

                   新しく導入される、電子採決の 

                  研修もおこなわれました。 


